

EL FARO DE CEUTA

AÑO V.-NUMERO 1.231

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Martes, 4 de Octubre de 1938

Ha proseguido la marcha triunfal de nuestras tropas por el sector del Ebro, ocupándose en el día de ayer diez posiciones mas que el enemigo ha abandonado

Se le han hecho muchas bajas y trescientos sesenta y siete prisioneros además de gran cantidad de material de guerra. También han sido derribados cuatro aviones rojos y se han bombardeado los puertos de Alicante y Mahón

Cuartel General del Generalísimo Parte Oficial de Guerra

DEL DOMINGO

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 2 de Octubre de 1938.
En el sector del Ebro, fueron cogidos ayer a los rojos después del avance que se llevó a cabo, 532 muertos y doscientos quinientos prisioneros, recogidos además numerosos fusiles de repetición, 15 ametralladoras, 17 fusiles ametralladores, cinco morteros y un gran depósito de municiones y considerable cantidad de material diverso.

En el día de hoy, en el mismo sector, y después de romper la línea del enemigo, en un frente de más de dos kilómetros, han seguido avanzando penetrando en las sucesivas organizaciones de los rojos, los cuales a última hora de la tarde se replegaban en desorden perseguidos por nuestras fuerzas que han ocupado varias posiciones y han cogido varios núcleos enemigos, entre los que figuran algunas unidades completas, ascendiendo a unos 400 los prisioneros hechos.

Entre el numeroso material cogido figura otro gran depósito de municiones y armamento, con más de cien cajas de granadas de mano y muchos fusiles. Son numerosísimas las bajas causadas al enemigo.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En combate aéreo han sido derribados hoy seis aviones rojos y otros dos por nuestra artillería anti-aérea. Ayer fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Barcelona.

Salamanca, 2 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

DEL LUNES

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 3 de Octubre de 1938.

En el sector del Ebro, ha continuado hoy la progresión de nuestras tropas, habiéndose conquistado diez posiciones del enemigo, al que se le han causado muchas bajas y 367 prisioneros. Se le han cogido numerosas armas, figurando entre ellas doce fusiles ametralladores.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En combate aéreo han sido derribados hoy cuatro aviones rojos. El día uno fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Alicante y ayer los del puerto de Mahón.

Salamanca, 3 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Crónica de la situación militar

Aprovechando la mejoría del tiempo nuestras tropas, dieron un gran empujón al enemigo.
En la tarde del sábado, nuestros soldados se apoderaron de once importantes posiciones enemigas. En el día de ayer el duro castigo infligido al enemigo le costó más de quinientos treinta bajas y doscientos quinientos prisioneros. Entre el material de guerra, figuran numerosos fusiles de repetición, quince ametralladoras, diecisiete fusiles ametralladores, cinco morteros y un gran depósito de municiones y considerable cantidad de material diverso.

En la jornada de hoy, en el mismo sector y después de romper la línea enemiga en un frente de más de dos kilómetros y profundizando en terreno rojo, los rojos a las últimas horas de la tarde se replegaban en desorden perseguidos por nuestras fuerzas que han ocupado varias posiciones enemigas, ascendiendo a cuatrocientos los prisioneros hechos al enemigo.

Entre el numeroso material de guerra cogido figura gran cantidad de municiones y armamento con más de cien granadas de mano y muchos fusiles. Son numerosísimas las bajas causadas al enemigo.
Así es que en dos jornadas se le ha hecho al enemigo más de sesientas bajas, que hay que agregarlas a las sesenta mil que le viene costando esta aventura.
Las brigadas internacionales están sufriendo los más duros castigos. Antes de que nuestras fuerzas dividieran la zona roja en dos partes, las brigadas estaban al mando del cabecilla rojo Andrés Martín. A raíz de dividirse el territorio rojo fue Negrín a Ginebra a decir que no quería a los voluntarios extranjeros y era porque no querían combatir y querían mandar solo en la retaguardia.

Justo SEVILLANO,

11 DE OCTUBRE - LOTERIA DE LA CRUZ ROJA

A beneficio de sus Hospitales, Dispensarios, Puestos de Socorro, etc. y de la Lucha Anti-tuberculosa.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.
Plaza de Africa 12, principal izquierda.
Teléfono 5-4-7

Crónica de guerra de «El Tebib Arrumi»

La guerra y el pan blanco de cada día

Si bueno fué el día de ayer, jornada en que para más solemnizar la dedicada al Caudillo nuestro Ejército del Norte realizó una operación tan admirablemente concebida como maravillosamente ejecutada, que ocasionó a los rojos un verdadero desastre con pérdida de posiciones y enorme cantidad de material de guerra, tan bueno o mejor ha sido el de hoy en que nos hemos encaramado sobre el Caballo, la famosa sierra ocupando sus cotas más destacadas y dejando a retaguardia envueltos y sin posible salvación varias líneas atrincheras en las que se han quedado encerrados muchos centenares de rojos e internacionales que a la hora de enviar esta nota están entregando buenamente las armas por lo a pesar de las medias bravatas de Negrín en la doble reunión parlamentaria de San Cugat y Sabadell, parlamento por fatil este de los rojos, que no acierta encontrar lugar seguro para sus acuerdos; a pesar, digo, que Negrín y los suyos siguen dando la consigna de aguantar, los combatientes dicen que somos inaguantables. Y no sin dejar de tirar tiros, muchos tiros, todos los que fue-

ren para terminar por abandonar sus madrigueras y correrse a otras más aprás o para entregarse a nuestra cada día más acreditada generosidad. ¡Y tan acreditada! Hoy no lo dudará nadie, ni los más recalcitrantes extremistas. Verán ustedes por lo que lo digo. Pienso más de lo que la gente se figura nuestro Caudillo en los pobres españoles que gimen y pasan hambre en la España no liberada.

Pienso tanto en ellos, que anteayer de las aclamaciones que los pueblos españoles le dedicaban por su fiesta, ideé hacer un obsequio: lo que los castellanos o madrileños llaman pagar la "convidá". Franco sabe mucho del hambre de los madrileños y pensó generosamente abastecerlos en este buen día. Y como por fortuna, nos sobra de todo lo indispensable para la vida y más que de nada, el principio esencial de la alimentación el pan, pues ordenó una cocción especial para los hijos de Madrid. A tal efecto, en el día de hoy, 30 aparatos de bombardeo han volado sobre la capital y han dejado caer en sus cestos provistos de paracaídas 180.000 panes, ricos panes de

trigo candeal, bien cocidos, tier no aumentico. Los anti-aéreos rusos respondieron a cañonazos, pero nuestros pilotos se burlaron de la metralla y desde la Telefónica al Puente de Vallecas, lanzaron los 180.000 "cocos" regalo espléndido del Caudillo de España. ¡La que se ha brá armado en Madrid ante tan original bombardeo fascista! Hoy si que serán los madrileños, auténticos gatos que andarán por los tejados en busca del pan blanco y tierno que Franco, genialmente, generosamente les regala. Les hubiéramos tirado también algo para acompañar el pan: jamón, chorizo, conserva, pero podía haberse indigestado algún rojo y hasta llegar a fallecer. Hubieran correspondido a nuestra generosidad diciendo al mundo que les habíamos querido envolver. Algo semejante hicieron al destruir Guernica y Amorebieta para luego achacárselo a nosotros y al bombardear territorio francés con aviones rojos camuflados en nacionales o en fin, al asesinar millones de sacerdotes para luego hacer ver que nosotros perseguimos a los sacerdotes de la Iglesia y queremos hacer un llamamiento a los católicos pro-

La triste realidad

Ha sido el propio Caudillo quien ha informado oficialmente la certeza irremediable de la desaparición del florado fundador de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. José Antonio Primo de Rivera.

Su ausencia prolongada de estos dos años de incruenta lucha, nos hacía concebir la esperanza de poderlo contar de nuevo entre nosotros, más el destino, como a tantos otros mártires y héroes de nuestra Santa Causa, le ha separado el alto honor de morir por Dios y por España.

Hoy más que nunca, el yugo y las flechas pasadas sobre tantos corazones de españoles, subtrán al rojo vivo, porque la sangre generosa del apóstol se ha vertido sobre ellos como una coraza incorruptible y como norma de nuestra conducta a seguir.

Para todos el ejemplo de José Antonio, ha de marcar la trayectoria salvadora con que ha de conseguirse que nuestra Patria alcance la grandeza que él soñara y por la que luchó denodadamente.

Paladín de la Patria, héroe y mártir, desde el Cielo, ha de velar porque lo que con tanto sacrificio y dolor se está ganando, para España y para Dios, no se malogre.

La hora es de lucha. Más si podemos ver convertidas en realidades sus enseñanzas, habremos construido el más esplendoroso pedestal para su gloria eterna.

Por Dios y por la España que tanto amaste, José Antonio Primo de Rivera: ¡Presente! ¡Arriba España!

Chamberlain manifestó que en Munich no se había iniciado ningún pacto así como tampoco se había comprometido a nada, guiándolos solo el deseo y la intención de laborar por una pacificación estable.

Vertió palabras de reconocimiento hacia las fuerzas terrestres como marítimas que habían secundado la movilización y elogió la conducta de los patronos ingleses ante el momento de angustia en que vivía la Europa.

Se levantó después a contestar al jefe de los laboristas

El pan blanco de Castilla sobre Madrid

El día 1 de Octubre, fecha de la proclamación a la primera Magistratura del Estado, del Generalísimo Franco, y a la cual se han unido en gran hermandad todas las poblaciones de la España liberada ha tenido su mayor grandeza, el mismo día del aniversario, ya que hoy después de cumplirse dos años y como reconocimiento de la grandeza del Movimiento Salvador ha querido nuestro Ejército que también nuestros hermanos que viven en la zona roja disfruten del pan blanco de Castilla.

De nada se carece en nuestra zona después de dos años de incruenta lucha; ni de artículos de primera necesidad ni de artículos de lujo, cosa que no ocurre en la zona dominada por los rojos en donde se carece hasta de pan.

Treinta aviones de gran bombardeo de la aviación nacional han volado sobre Madrid ante un fuego terrible de las defensas anti-aéreas de la capital de España. Pero nuestros aviadores conscientes de la labor patriótica que iban a realizar, sortearon el peligro y se lanzaron sobre el Madrid triste, lanzando a los vientos 178.000 proyectiles del blanco pan de Castilla.

Se ha querido que también en la zona atormentada se celebre el fausto acontecimiento y durante horas y horas han estado bombardeando los aviadores nacionales cayendo sus proyectiles la mayoría entre la Telefónica y el barrio de Vallecas y muchos también en Cuatro Caminos.

Este vuelo simbólico que se ha efectuado bajo el nutrido fuego de los cañones y ametralladoras anti-aéreas marxistas, al darse estos cuenta de la clase de proyectiles que lanzaban nuestros aviadores, arrellaron con furor las descargas contra nuestros Caballeros del Aire, durante esta lucha desigual hasta las seis de la tarde.

¡Hermanos nuestros de la zona atormentada! Hoy los Caballeros del Aire os han llevado pan blanco de Castilla, ese pan que hoy os han obsequiado es el pan que os llevarán muy pronto nuestros invictos soldados.

Hermanos del Madrid. ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

LA NECESIDAD NO TIENE ESPERA...

Acuda cuanto antes a aliviarla, jugando a la LOTERIA DE LA CRUZ ROJA de 11 de Octubre, cuyos beneficios ayudarán a la Lucha contra la tuberculosis y otras calamidades.

LO QUE CUENTA UN COMANDANTE EN JEFE DEL EJERCITO BELGA QUE HA RECORRIDO LA ESPAÑA NACIONAL

Burgos, 3. — La prensa belga reproduce una carta de un comandante belga dirigida al Comandante de Cruces, la cual dice mucho más que toda la propaganda repartida en España. En la carta mencionada indica este comandante haberse enterado de las dificultades que algunas Agencias de turismo belga, ponen a los que intentan venir a visitar la zona norte de guerra. Dice en su carta que acaba de reco-

EL CANCELLER ALEMAN MARCHA CON SUS TROPAS A TERRITORIO SUDETE

Berlín, 3. — Esta mañana, a las diez, ha salido de Berlín el Canciller Adolf Hitler, con objeto de unirse a las tropas alemanas para entrar en la ciudad de Tila. Las tropas al atravesar la frontera fueron saludadas por un numeroso gentío, que llevaba un gran cartel en el que decía: El pueblo suete saluda a sus libertadores.

Al enterarse en la ciudad que también llegaba el Canciller alemán adornaron aún más de lo que estaban las fachadas y los balcones de las casas. La ciudad espera con impaciencia la llegada del Führer.

Una disposición del señor Ministro de Prensa y Propaganda

Para la conveniente aclaración de la orden de este Ministerio, de fecha 19 de Agosto del corriente año, sobre el reglamento de las plantillas de redacción de los periódicos diarios y los sueldos mínimos de los redactores, este Ministerio ha tenido a bien disponer: Primero:—Que la ordenación del trabajo en la redacción de cada periódico se distribuya discrecionalmente por el director, no siendo por lo tanto de tener en cuenta de un modo literal la división de trabajo que en la orden en cuestión se previene; en la que solamente se pretendió fijar el número mínimo de personas en las redacciones de los periódicos.

Segundo.—La obligación por parte de los periódicos de tener taquígrafos y fotógrafos, se cumplirá dentro de los posibles dada la escasez de personal de esta clase en las actuales circunstancias; por lo que a los fotógrafos se refiere podrán admitirse contratados por fotografías proporcionadas al periódico o bien por sueldo mensual de acuerdo con las conveniencias y usos de cada periódico.

Tercero.— Los sueldos mínimos de 400 pesetas se refieren a los redactores y esto no es obstáculo para además de la plantilla mínima que fija la orden de 19 de Agosto, los periódicos puedan admitir en calidad de meritorios a personas que no habiendo nunca ejercido la profesión periodística, deseen dedicarse a ella, sin tener al momento de entrar en el periódico la competencia técnica necesaria. Este a modo de aprendizaje no podrá exceder del término de dos años y la retribución durante este tiempo podrá oscilar entre 150 y 400 pesetas.

Burgos, 30 de Septiembre de 1938. — III Año Triunfal.

Los condecorados por el Caudillo

Varias personalidades extranjeras han sido condecoradas por el Caudillo el día de su fiesta, en que se glorificaba la memorable fecha de su exaltación a la más alta magistratura del Estado de su persona, aureolada con el beneplácito de todos los buenos españoles.

Entre ellas, merece destacarse la figura señera de Eugenio Montes, que ha regresado de América victorioso en su noble lucha contra los atrincheramientos marxistas universales, y de su falaz propaganda de mentiras e infundios. Los pueblos hermanos de allende el Atlántico y por las tierras en donde la raza hispana tiene sus más profundas raíces, la voz y la pluma de Eugenio Montes ha deshecho toda la sarta de embustes propagados por la falacia de la propaganda roja universal y masónica.

Por eso la noticia nos ha halagado grandemente, porque con ello se premia la labor de este gran patriota por tierras americanas en las cuales ha lanzado a los cuatro vientos la verdad de nuestra Cruzada, deshechando con coraje los infundios lanzados por los sempiternos destructores de la verdad.

Este homenaje a su persona es también homenaje a su pensamiento insigne y a la personísima maravilla de su ingenio como escritor.

D. Cristóbal González Ortega

Guardia civil que murió por Dios y por la Patria el día 4 de Octubre de 1938.
R. I. P.
Sus padres, don Aurelio González Vera y doña Ana Ortega Portillo; su abuela, doña Soledad Portillo Rivas; sus tíos, don Cristóbal, don Diego, don Eleuterio, don Ramón, don José y doña Soledad (susentres); don José González Vera y doña María Ortega Portillo; tíos políticos; los Guardias civiles, don Pedro Cabeza Lobato y don Alfonso Nieto Pérez, primos y demás familia.
RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y asistan al funeral que por su eterno descanso se celebrará el día 6 de los corrientes en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de los Remedios a las 9 horas, por cuyo favor eternamente les vivirán agradecidos.

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, NUM. 4
El próximo día 15 dará comienzo en esta acreditadísima Academia el curso de 1938-39.
Instrucción primaria, preparación para el ingreso en el Instituto y Universidad, repaso de las asignaturas del Bachillerato, clases para adultos, preparación para carreras especiales, etcétera, etcétera.

Horas de inscripción: de 11 a 12 y de 4 a 6
El porcentaje tan elevado de aprobados que ha obtenido esta Academia es su mejor recomendación.

NOTAS DEPORTIVAS

En los dos encuentros entre "Artillería de Sevilla" y el "Ceuta-Sport" se marcaron 15 tantos.

Por un solo goal se llevó el once sevillano la copa en litigio

CEUTA SPORT, 5; ARTILLERÍA SEVILLA, 4

Con una excelente entrada, se celebró el sábado en el Stadium Municipal el primer encuentro entre los excelentes equipos de Artillería Antiaérea de Sevilla y el Ceuta Sport.

Los "onces" formaron de la siguiente manera:

Artillería Sevilla: Vidal; Alcázar; Devo; Peral; Félix; León; León; Tarrontegui; Campanal; Morita y Sánchez.

Ceuta Sport: Larios; Rey; Sosa; Foncuberta; Pino; Padrón; Abad; Tatono; Acosta; Semán y Zocato.

Los jugadores locales salen con brazaletes negro, en memoria del heroico Teniente de Regulares S. Alfonso Murube.

Luego es Tatono quien pasa a Acosta y éste sin parar consigue tirar raso y cruzado, deteniendo Vidal en una gran estirada.

Llevamos únicamente de juego diez minutos, cuando el equipo forastero consigue su primer goal. Foncuberta, al querer despejar un balón que llevaba Campanal comete falta dentro del área.

Reacciona enseguida el once ceuti y en un gran avance de su delantera, Tatono lanza un gran centro-chut que Vidal detiene dificultosamente.

Una colada de Abad y Devo la zancadillea cuando estaba a dos metros del marco y se disponía a chutar.

Una colada de Abad y Devo la zancadillea cuando estaba a dos metros del marco y se disponía a chutar. El árbitro ha castigado el correspondiente penalty, que lanza Zocato muy fuerte pero sin maleita, rechazando el balón a corner el portero sevillano.

Saró se cueba y chuta bloqueando Larios en el suelo. El Ceuta decae bastante y de ello se aprovechan los artilleros que presionan fuertemente.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta. Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular".

encuentro tirándose a su pies, pero Semán logra rematar la pelota, que penetra por quinta vez en el marco de los visitantes.

Se creen los sevillanos y Sánchez aprovecha una indeseada de los defensas locales para batir a Larios por tercera vez.

Hay luego dos buenas paradas de Vidal a otros chuts de Zocato y, a continuación, un avance de Sánchez seguido de un buen centro, ocasiona la descolocación por completo de los defensas blancos y Torrontegui remata a placer el cuarto goal sevillanista, terminando el encuentro con el triunfo del ceuta local por cinco tantos a un tiro.

BREVE COMENTARIO

El poco espacio de que disponemos por tener que reseñar los dos partidos, nos obliga a ser algo parcos en nuestros comentarios.

El partido resultó magnífico en cuanto a juego. Tanto un once como otro lograron jugadas de excelente clase, mostrándonos el conjunto sevillano más penetrado y con un mayor entrenaamiento.

Fueron los mejores del Artillería, Félix, Sánchez, Torrontegui y Deva.

Por el Ceuta brillaron Tatono y Padrón (los dos mejores hombres sobre el terreno), Larios y Acosta que se nos reveló como un gran centro-delantero, preciso en los disparos y codicioso siempre.

Los bandos forman así: Artillería: Vidal (en el segundo tiempo Franqui); Alcázar, Devo; Peral, Félix, Pelegrino; Sara, Torrontegui, Campanal, Morita y Sánchez.

Ceuta: Larios; Rey, Chicada (segundo tiempo Sosa); Foncuberta, Pino, Padrón; Abad, Muñoz, Acosta, Tatono y Zocato.

Comienza el match con una rapidez vertiginosa y se suceden las primeras arrancadas de uno y otro bando en medio de las delirantes ovaciones del público.

El partido sigue a un tren endiablado, dando Muñoz una rapidez al quinto atacante local de la que careció el día anterior.

Son los primeros en marcar los visitantes. Un fault libre que lanza violentamente Campanal y Larios lo detiene colosalmente, pero se le escapa de las manos la pelota, rematándola Alcázar a la red.

CALZADO SIEMPRE LUSTROSO? CREMA FLECHA

dos por un equipo de indudable clase, siempre pesan mucho en el bando contrario si aquel no se duerme en la suerte, en la suerte de haberlos conseguido.

Hay luego dos buenas paradas de Vidal a otros chuts de Zocato y, a continuación, un avance de Sánchez seguido de un buen centro, ocasiona la descolocación por completo de los defensas blancos y Torrontegui remata a placer el cuarto goal sevillanista, terminando el encuentro con el triunfo del ceuta local por cinco tantos a un tiro.

Comienza el segundo tiempo con presión local y Zocato pier de una buena ocasión de marcar.

El primer goal del Badajoz, fué marcado por el interior de recha, Rodolfo, después de recibir un pase del delantero centro, que bien supo aprovechar pues de un tiro rapidísimo, bate a la meta Ramos, por primera vez.

El segundo goal, fué obra del extremo derecha González, que después de driblar a varios contrarios chuta sobre la puerta del Linare, el meta Ramos hace una buena estirada pero no consigue detener al balón.

También en este primer tiempo, marcan los chicos del Linare, sus dos y únicos tantos del encuentro, los dos fueron obra de ambos extremos que batieron al meta Eulogio admirablemente, a pesar de las buenas estiradas a fondo y de lo bien que se portó durante todo el partido.

En la media volvió a sobresalir Padrón, sencillamente formidable. Pero muy bien cortado y sirviendo, Foncuberta no logró pasar de discreto.

Abad, Acosta y Tatono muy bien así como Muñoz durante

que en el primer tiempo marcho otro goal Manolo dos y el último fué obra del extremo izquierdo Suanes, en bonitas y brillantes jugadas, que al terminar el encuentro nos indican que la victoria es del Badajoz por seis tantos a dos.

Los equipos se alinearon de la siguiente manera: Badajoz F. C.: Eulogio; Baena; Nau; Palacios, Emilio, Pepe; Suanes, González, Saura, Rodolfo y Manolo.

Linares F. C.: Ramos; Valencia, Perico; Malagón, Cañete, Ríos, Juanito, Mateo, Rogelio, Bacalao, Niebla.

Según mi opinión, y la de varios aficionados y partidarios del Badajoz, creo que estaría bien, un encuentro en el Stadium del Badajoz, con algún otro equipo de segunda categoría, para que vean y aprecien la buena acción de estos equipos, todos nuevos y vigorosos que todavía no han sido presentados a la acción ceuti.

El domingo a las one de la mañana se enfrentaron los equipos de primera categoría, para que vean los directivos, del próximo campeonato de segunda categoría.

SEVILLA F. C., 2; VILLA JOVITA (II), 1

El domingo a las one de la mañana se enfrentaron los equipos de primera categoría, para que vean los directivos, del próximo campeonato de segunda categoría.

El Villa Jovita alineó a cinco jugadores de primera categoría desarrollando gran juego, pero no pudieron derrotar a su contrincante.

Por el Villa Jovita pocas jugadas pudimos apreciar, pues con todos los elementos de primera categoría no pudieron alcanzar victoria, pues demostró mucho más entusiasmo e interés el Sevilla que el Villa Jovita, pues bien el público pudo

En broma y en serio

En el segundo escalón del décimo hijo del año, pasaron, si no me engaño, cosas dignas de mención.

Comenzando por arriba ya que hasta allí hemos subido, hablaremos del partido en la finca deportiva.

Que de este modo un mal rato van a pasar los locales, no hay remedio, en temas tales soy del neutro, buen Zecato.

Con todo procurará embalar pronto el trofeo y enviárselo por correo a Sevilla, ¿verdad usted?

Al bajar al Muelle España para cumplir lo acordado, en un ángulo he hallado una casa muy extraña

Tantos gritos desde fuera al pasar pude advertir, que no puedo distinguir si eran de hombres o fieras.

Y vamos ya, mis lectores, con la última noticia. ¿Está la mar bien propicia? Pues al agua, nadadores.

ANGELIN.

apreciar las excelentes jugadas que el domingo 18 de septiembre en el Stadium Municipal desarrolló el Sevilla.

Los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Sevilla F. C.: Luis; Madrileño y Godoy; Omedo, Izquierdo y Cañete; Rambla, Peña, Antonio, Castillo y Rubio;

Villa Jovita (II): Luis; Madrileño y Viagas; Ramírez, Redán y Moreno; Morales, Arévalo, Vizcaino, Jerónimo y Alfonso.

BAQUESIL. Jabón en Escama. Para preparar delicadas lavas a red. DE VENTA EN DROGUERIAS.

Comandancia Militar de Marina

Continuación de los donativos recibidos en esta Comandancia de Marina, con destino a la Organización de la Escuela de Flechas Navales de Palangue Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., en Ceuta:

- D. Jesús Manjón Brandariz, 25'00. D. José Cano Bulne, 15'00. D. José Iraola, 15'00.

Nota: Se rectifica el donativo de 40 ptas., que se publicó con anterioridad, como entregado por don Carlos de la Cámara, siendo así que la donación fué de 40'50 ptas. y el donante don Fernando Carranza.

Asimismo se rectifica el donativo hecho por don Constantino Cossío, en el sentido de que era de 250 ptas. y no de 25 ptas. como por error se publicó.

Por el Imperio hacfa Dios. Franco, Franco. ¡Arriba España! ¡Viva la Marina!

Lo que solicitan los soldados

MADRINAS DE GUERRA. Solicitan madrinas de guerra las clases y soldados pertenecientes a la cuarta Compañía del 15 batallón del regimiento Infantería de Pavia, núm. 7, estafeta de Correos núm. 89.

Sargento Juan del Bosque y del Arroyo, cabos Rafael Rosado López, José Gómez Alcalde y soldados Juan Salazar Sedano y Francisco Muñoz Marrero.

También solicitan madrina los aviadores Eugenio Madariaga y José del Río, ambos: Avia gión.—Tetuán.

TAMBIEN LOS MARINOS SOLICITAN MADRINAS DE GUERRA

En carta muy atenta solicitan madrina de guerra los marineros "El Dios Neptuno", "Ca pitán Tormenta", "El Ingenio núm. 33" y el "Romántico número", marineros todos ellos er el guardacostas "Xauen-Cá diz".

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Construcciones

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almancen M. CARRION O'Donnell, 9. -:- TETUAN

ESTADO ESPAÑOL Comisión de Incautación de Bienes de la Plaza de Ceuta

Juzgado Especial EDICTO. Instruyéndose en este Juzgado Especial, sito en calle General Serrano Orive, núm. 12, segundo izquierda, Expediente de responsabilidad civil, contra LUIS ABAD CARRETERO, por sus antecedentes s y actuación contraria al Glorioso Movimiento Nacional; he acordado oír por medio del presente Edicto a cuantas personas crean convenientes deponer en el Expediente de Referencia o bien por escrito y en este caso, deberán las que lo hagan indicar declaración del domicilio y dentro, en uno y otro caso, del término de QUINCE DIAS, a partir de la publicación del presente.

Dado en Ceuta a 14 de septiembre del 1938.—Tercer Año Triunfal. El Comandante Juez Especial, Francisco Pallás Martínez. El Sargento Secretario, Cándido Gallego Pérez

LIBRERIA. Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figuras Libros de texto

PASTILLAS VAL PARA LA TOS

Hacer actual lo pretérito es el imposible, al parecer, que realiza cumplidamente "BIOCUTAN" mascarilla rejuvenecedora a base de yema de huevo y alcanfor. En virtud de las excepcionales propiedades nutritivas y vitalizadoras de la yema de huevo, integrada por vitaminas y lecitina -- complejo químico fosforado, éste, tal vez, el más fácilmente absorbible -- y de las antisépticas y resolutivas del alcanfor, de cada aplicación de "BIOCUTAN" surge el semblante con todas las características de la más sana y pujante juventud: sin ARRUGAS, sin MANCHAS ni ROJECES, cerrados los poros, realmente admirable de tersura y tonalidad. El territo de "BIOCUTAN" para SEIS aplicaciones, Pesetas DOCE. Timbre aparte. Dr. Crespo y Hermano TOLOSA (España)

Concesionario exclusivo - al que pueden formularse pedidos - para Marruecos Español: Don Francisco Romero Rodriguez Farmacia y droguería Calle José Antonio Primo de Rivera número 7 CEUTA

MANTECA ARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUAN

AUXILIO SOCIAL

El día 1 del actual, después de la gran concentración de la mañana, los reporteros de prensa, quisieron dedicar un rato a los niños y para ello, se pusieron en camino tan pronto como terminaron aquella hacia los comedores que en la barriada del Príncipe y Hadú, tienen montados los servicios de Auxilio Social.

Es en realidad algo digno de los mayores elogios, y lo lamentable es que no concurren a aquellos lugares, muchas de las familias españolas que se han entregado de corazón al movimiento, y que sus posibilidades les permitiría fácilmente prestar un eficaz apoyo a la magna obra social que tan altruísticamente están llevando a cabo, esas simpáticas camaradas, que prestan su servicio en aquellos comedores.

El que estas líneas traen a vuela pluma, única manera posible de hacerlo en estos momentos en que la limitación de espacio impide dedicar a estos trabajos todo el sitio a que son acreedores, es testigo de mayor excepción. Siempre fué amante de los niños, y en toda época desde el año 1924, prestó cuidadosa atención al trato que se dió a los pequeños, y en los últimos tiempos en que la tiranía de la populachera del frente popular quiso hacer banera de su afán de atender mejor a las futuras juventudes, se dio al paso de muchas vergüenzas que quisieron cometerse, y que tan sólo fueron oprobios, con los que quisieron investirse en aquella horrible farsa que representaron durante breves meses, y que tan ruidosamente fracasó en cuanto lo quisieron los españoles de corazón bueno y ánimo esforzado.

Malandrines... quisieron segar a los representantes de la prensa, y aprovechándose de obras ya fundadas desde muchos años, nos llevaban a presenciar las comidas que ofrecían a los infelices niños que recibían asistencia en la Cantina Escolar de San Amaro, y si bien el día que éramos invitados la comida era buena y los niños bien tratados en otros que acudimos sin avisar previamente, pudimos ver que aunque la comida no era mala, los niños no eran tratados con afecto.

Y por decirlo, pese a que muchas veces nuestra información quedó inédita, sufrimos persecuciones y fulminantes motes de malos ciudadanos. Misericordias... Recordamos con horror las muchas ocasiones en que fuimos al Príncipe. A recibimos, acudían bandadas de inocentes criaturas, que buscaban ansiosas en nuestras manos y en nuestros bolsillos, golosinas que les llevábamos. Y era verdaderamente desolador, ver aquellos rostros en los que el raquitismo, la escrófula y el germen de la tuberculosis aparecía con rasgos bien marcados, convirtiéndolos en infelices criaturas en casos clínicos, que nadie se preocupaba de analizar ni procuraba remediarlos.

Ahora, la cosa es diferente. Los mismos chiquillos, en largo tiempo de enorme trabajo de Auxilio Social, a pesar de que ha de realizar su obra, con la pobreza de una falta de coope-

ración grande, ofrecen un aspecto completamente diferente.

Remediados sus males, bien alimentados y cuidados con maternal amor por esas beneméritas camaradas, que podrían llamar, benefactoras de la humanidad, sus angelicales rostros resplandecen de satisfacción, es su cara, nuncio alegre de satisfacción y bienestar, y los rostros familiares, caras amarillentas y plenas de andar vacilante, se han convertido como por arte de magia, en preciosas figuras de sonrosados moños, fletas, piernas musculosas y fuertes, y sobre todo en la característica que debe siempre distinguirse a los niños: muchos deseos de jugar y revolver, aun que con ello causen el enojo (di simulado enojo) de sus instructoras y servidoras.

Asistía con nosotros a la visita un prestigioso jefe de nuestra gloriosa Armada. Debe concurrir con frecuencia a aquellos lugares, pues los niños le miraban con singular simpatía. Les dirigió afectuosas palabras en las que les hablaba de amor, de la gloria de nuestro Caudillo, del santo amor que todos debemos sentir por nuestra Madre España, y los niños, cuando brazo en alto y la mano muy extendida gritaban ¡Arriba España!, contestaban con íntima satisfacción bien acusada en sus infantiles semblantes ¡Arriba España! y en este grito ponían su alma inocente, pues sin duda les sonaba mucho mejor, que los reniegos, maldiciones y frases bruscas y mal sonantes de otros hombres que escucharon cuando iban a envenenar a sus padres, para convertirlos en bestias.

Y esto es lo que debemos hacer todos los españoles de corazón sano y amor sublime por nuestra Patria y por nuestro Caudillo.

Colaborar con la aun no bien conocida obra de Auxilio Social; acudir a esos comedores, y hablar a los niños de lo que es España, de cómo se conduce la valiente juventud que en los frentes derrama su generoso sangre para librar a aquellos hombres maldicientes que no sabían hablar más que de odios y rencores y en fin hacer sentir en esas inocentes criaturas todo lo que hay de honrado y generoso en la gesta gloriosa que escribe nuestro Ejército y la Marina, para llevar a nuestra España, al inabarcable sitio que la corresponde, por su nobleza, por su hidalgía y por el amor con que bajo su mandato cobija, a todos sus hijos, aun que por su desgracia, alguna vez se apartaran de camino recto que debieron siempre seguir.

España ¡UNA, por su integridad del conjunto, de ninguna de sus regiones, España GRANDE, por que por su afán de Imperio, va



NOTICIAS VARIAS

SE ALQUILAN habitaciones amuebladas con cuarto de baño. Precios módicos. Teniente Pacheco, 14. Bajo la querleta.

EMILIO ZAMANILLO acepta Administraciones de Fincas Urbanas. Plaza de Torrijos, 20. Ceuta.

SE VENDE gramola con 200 discos. Razón: Primo de Rivera, 40, bajo izquierda.

COMPRARIA cochecito en buen estado para niño. Dirigirse por escrito a esta Administración.

CLASES DE ADULTOS para ambos sexos. Horas: De 8 a 10 noche. Preparaciones especiales. Informes: D. Francisco P. Amador Alvarez num. 9 segundo izquierda.

PERDIDA DE UN RELOJ. Habiendo sido perdido en la calle Real, desde la Mutua de Ceuta a la Plaza del Teniente Ruiz, un reloj pulsera de niña, con los colores nacionales, alemán e italiano en su abrazadera de estilo moruno, rogamos encarecidamente a la persona que lo haya encontrado se digna entregárselo a su dueña, calle Ingenieros num. 7, entre-suelo.

TRASPASO. Por no poderlo atender su dueño se venden los talleres donde se edita este periódico. Igualmente se vende una máquina plana, casi nueva, marca Marioni.

ALUMNA APROVECHADA. Ha aprobado el segundo año

a reconquistar toda la grandeza y esplendor que tuvo y a la que es muy acreedora y España LIBRE, porque no consentirá el oprobio de la tiranía de nadie, pues su esfuerzo consentida en esta aspiración, no admitirá tutoría de nadie, pues con sus hombres y ¡FRANCO! a la cabeza, sabrá regir sus destinos y llegar al puesto que en justicia le corresponde.

Instituto Nacional de Enseñanza Hispano-Marroquí de Ceuta

Hasta el día 15 del próximo mes de octubre queda abierta en esta Secretaría la matrícula para las Escuelas Preparatorias de niños y niñas, debiendo presentar el solicitante instancia dirigida al Sr. Director del Centro, acompañada de Partida de nacimiento y certificado de vacunación.

El Director, Feliciano Luna Arenas. El Secretario, Antonio López de la Orden

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ASUNTOS MILITARES. Por el presente se cita a algún familiar de los mozos que a continuación se relacionan con objeto de comunicales un asunto de su interés: JOSE APARICIO RODRIGUEZ.

JOSE PEREZ PEREZ, de Miguel y Carmen. MANUEL GARCIA LOZALA, de Manuel y Magdalena. ANTONIO SIERRA CUESTA, de José y María.

ENRIQUE JIMENEZ QUINTE RO, de Antonio y Dolores. MANUEL GUTIERREZ, de Manuel y María.

ASUNTOS MILITARES. Incendiándose el domicilio de los mozos que a continuación se relacionan, por la presente se cita a algún familiar de los mismos con objeto de comunicales un asunto de su interés.

LAUREANO ROFANO LEDESMA, hijo de Antonio y Francisca; natural de La Línea. JOAQUIN BILLAGA PEREZ, de Francisco y María; natural de Zúñiga.

ALUMNA APROVECHADA. Con las notas de sobresaliente ha finalizado la carrera de piano en el Conservatorio de Cádiz, la distinguida y bella señorita África Santacruz Manuel.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS. COMISION ADMINISTRATIVA AVISO.

En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad, y durante las horas de 9 a 130 de la mañana, queda abierto al público el pago en período voluntario de la 9.ª aportación, por un plazo que empezará a regir el día primero del próximo octubre finalizado el 15 de dicho mes.

Hospital Militar de Ceuta. ANUNCIO. Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta ciudad, que hasta las trece horas del día OCHO del próximo mes de OCTUBRE, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Administración, todos los días laborables de las diez a las trece horas.

Ceuta 28 de septiembre 1938. III Año Triunfal. El Administrador, Alfredo Bonis

Bar Jandilla. Plaza de Ruiz, 2. JUAN CAMPO GARCIA

SECCION TRABAJO

Se recuerda a los obreros inscriptos en el fichero de trabajo la obligación que tienen de efectuar el pago de las aportaciones si desean redimirse a mérito dentro de las 24 horas, de haber recibido la citación para el mismo a fin de que puedan ser nombrados con la anticipación debida sus sustitutos, y caso de no hacerlo así deberán presentarse en el día que se les cita en la obra que se les señale, sin excusas ni pretexto, incurriendo si faltan en severa sanción. Los que se hace público para su conocimiento y efectos consiguientes.

Saludo a Franco. ¡Arriba España! Ceuta 30 de septiembre 1938. III Año Triunfal.

Yo padeci también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente

Advertisement for DIGESTÓNICO medicine, featuring a cartoon character and text: 'Guide usted su estómago porque es la base de su salud'.

Advertisement for Cerámica de los Castillejos, representing Ceuta, with text: 'Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra.'

Advertisement for La Unión y el Fénix Español, a national insurance company, with text: 'COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)'.

Advertisement for Bar Jandilla, located at Plaza de Ruiz, 2, owned by Juan Campo Garcia.

Advertisement for LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López, with offices in Santa Cruz de Tenerife, Sevilla, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache and viceversa.

Advertisement for 'Se compran muebles usados' (Used furniture for sale) at Soberanía Nacional, número 77.

Advertisement for Compañía de Navegación 'Tirrenia' with the ship 'Vapor FIRENZE'.

Advertisement for 'MÚTUA DE CEUTA' (Mutual Society of Ceuta) for commercial and industrial members.

Advertisement for 'MUCHA ATENCION SEÑORES' (Much attention gentlemen) for various goods and services.

Advertisement for ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR (Adler Bicycles and Typewriters).

Advertisement for COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS (Moroccan Transport Cooperative).

Advertisement for Constantino Cossío, located at General Sanjurjo, 2.

Advertisement for 'Grandes almacenes de tejidos' (Large fabric stores) by Casa Ibañez.

Advertisement for Ramón Weil y Hermano, fabric and ice makers, with text: 'Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas.'

Advertisement for UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS (Underwood Typewriter and Gramophone Repair Shop).

Advertisement for La Espiga de Oro, bakery, with text: 'Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan moreno.'

Advertisement for ANIS BOMBITA (Bombita Anise) by RUTE.

Varias informaciones de radio

DESPEDIDA A LOS MARTIRES ESPAÑOLAS QUE VAN A ITALIA

Vitoria, 3. — A fin de despedir a una comisión de maestros nacionales que emprenden viaje de estudios a Italia...

EL REGRESO DEL PADRE PEÑEZ DEL PULGAR

Valladolid, 3. — Ha regresado de Alemania el eminente radiólogo, Padre Peñez del Pulgar...

INAUGURACION EN SANTURCE DE UN MAUSOLEO A LA MEMORIA DE LOS MARTIRES SACRIFICADOS

Bilbao, 3. — Al cumplirse ayer el aniversario del sacrificio...

BENDICION DE BANDERAS

Zaragoza, 3. — En el pueblo

Nuez de Ebro y con la asistencia de las autoridades provinciales...

LA LLEGADA DEL FUHREK A TERRITORIO SUDETE

Berlin, 3. — Ayer tarde llegó a la ciudad de Harre en un coche...

COMUNICADO DEL ALTO MANDO ALEMAN DE OCUPACION

Berlin, 3. — El Alto Mando alemán de las fuerzas de ocupación...

HUNGRIA ESPERA TRABAJA LA DECISION DE PRAGA

Roma, 3. — La "Información Diplomática" dice en un editorial...

MANIFIESTA EL CUIDADO PERIODICO

que el problema de los húngaros no figuraba en las conversaciones de Munich...

LA PRENSA LONDINENSE ELOGIA A MUSSOLINI

Londres, 3. — Los periódicos londinenses dan cuenta del trabajo realizado por Chamberlain...

LA REFORMA DEL GABINETE CHECO

Praga, 3. — Se espera que el Gabinete checo sea reformado...

SIGUEN LOS DISTURBIOS EN PALESTINA

Jerusalén, 3. — En Tiberíades una patrulla de musulmanes árabes atacó al Palacio de Justicia...

MUERTE DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS BULGAROS

Bucaresti, 3. — Ha fallecido en esta capital el presidente del Consejo de Ministros...

LA PRENSA FRANCESA Y EL MENSAJE DE CHAMBERLAIN

Paris, 3. — La prensa francesa parva raras excepciones...

EL GENERAL GAMELIN EN VISITA DE INSPECCION

Paris, 3. — El general Gamelin, jefe del Estado Mayor...

INCENDIO EN UNA REFINERIA DE PETROLEO

Marsella, 3. — Se ha declarado un incendio en una refinería de petróleo...

EL VEINTE ANIVERSARIO DE LA SUBIDA AL TRONO DEL REY BORIS

Belgrado, 3. — Con motivo de celebrarse el veinte aniversario de la subida al poder del rey Boris...

SE REUNE LA CAMARA DE LOS LORES

Londres, 3. — Hoy tendrá lugar la reunión de la cámara de los Lores...

MENSAJE DEL REY INGLÉS A CHAMBERLAIN

Londres, 3. — La prensa londinense da cuenta del mensaje enviado por el rey a Chamberlain...

LOS SOBERANOS INGLESES RUEGAN POR LA PAZ

Londres, 3. — Los reyes de Inglaterra, después de rogar al Todopoderoso...

SIGUE LA REBELION EN PALESTINA

Jerusalén, 3. — Noticias llegadas de Jerusalén dicen que ha habido una rebelión...

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDUCACION NACIONAL S. E. M.

Orden circular para el mes de octubre

Hacia Dios y el Imperio por la Escuela. En este mes de octubre...

APOLO

Hoy 4 de octubre de 1938. — III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1...

MARCHA A ALEMANIA

Hebra, 3. — El comandante jefe general Feich, se ha dirigido a Alemania...

REUNION POR PRIMERA VEZ DE LA COMISION NOMBRA DA EN MUNICH

Berlin, 3. — Hoy se ha reunido por primera vez la comisión nombrada en la conferencia de Munich...

RECIBIMIENTO APOTEOSICO DE LAS TROPAS ALEMANAS

Berlin, 3. — Las tropas alemanas han sido recibidas con gran entusiasmo...

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA. Consultas de la boca y dientes. Consultas de cuatro a siete y media.

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO - OCUJLISTA. Consulta: De 3 a 5. Teléfono 417. Soberanía Nacional, 70, primero. CEUTA

IBERIA Compañía Aérea de Transportes S. A. HORARIO DE INVIERNO. LINEA 1201 - VITORIA - TETUAN. Servicio diario, excepto domingos.

LOS SOBERANOS INGLESES RUEGAN POR LA PAZ

Londres, 3. — Los reyes de Inglaterra, después de rogar al Todopoderoso...

SIGUE LA REBELION EN PALESTINA

Jerusalén, 3. — Noticias llegadas de Jerusalén dicen que ha habido una rebelión...

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDUCACION NACIONAL S. E. M.

Orden circular para el mes de octubre

Hacia Dios y el Imperio por la Escuela. En este mes de octubre...

APOLO

Hoy 4 de octubre de 1938. — III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1...

MARCHA A ALEMANIA

Hebra, 3. — El comandante jefe general Feich, se ha dirigido a Alemania...

REUNION POR PRIMERA VEZ DE LA COMISION NOMBRA DA EN MUNICH

Berlin, 3. — Hoy se ha reunido por primera vez la comisión nombrada en la conferencia de Munich...

RECIBIMIENTO APOTEOSICO DE LAS TROPAS ALEMANAS

Berlin, 3. — Las tropas alemanas han sido recibidas con gran entusiasmo...

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA. Consultas de la boca y dientes. Consultas de cuatro a siete y media.

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO - OCUJLISTA. Consulta: De 3 a 5. Teléfono 417. Soberanía Nacional, 70, primero. CEUTA

IBERIA Compañía Aérea de Transportes S. A. HORARIO DE INVIERNO. LINEA 1201 - VITORIA - TETUAN. Servicio diario, excepto domingos.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

AVISO

A los propietarios, usufructuarios y perceptores de rentas de fincas urbanas de esta ciudad.

QUINTA DERRAMA OBLIGATORIA

(Decreto número 264, Instrucciones y Ordenes de 1º y 2º de Mayo de 1937 y 21 de Junio de 1938).

En cumplimiento de lo que se establece en el artículo 7º del Decreto número 264 de S. E. el Generalísimo...

Primero. — En todas las escuelas nacionales, municipales y particulares...

Segundo. — El día siete, fecha de la gloriosa Batalla de Lepanto...

Tercero. — El día once, vespere de la Fiesta de la Raza...

Espera esta Delegación de todos los camaradas el cumplimiento de lo que se ordena...

Ceuta 1.º de octubre de 1938. — III Año Triunfal. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Ultima hora

LA PRENSA INGLESA Y EL ACUERDO DE MUNICH

Londres, 3. — La prensa del domingo de esta capital considera el acuerdo de Munich...

El "Sandy Times" habla de una nueva filosofía de la paz y dice que el acuerdo de Hitler y Chamberlain ha confirmado...

Tal vez, dice, para solucionar el problema español también se hayan hecho sugerencias. El diario combate la alianza francesa con Moset...

En el "Observer" el escritor Corbin describe la importancia del acuerdo Hitler-Chamberlain...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. La Delegada Local Jefatura Local

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a este Sindicato...

El rector diplomático del

LOS RECARGOS CORRESPONDIENTES

(Art.º 19 de las Instrucciones arriba citadas). Igualmente se pone en conocimiento de los Sres. propietarios...

RESUMEN NUMERICO RELATIVO AL TRIMESTRE MAYO-JUNIO-JULIO DE 1938. Renta Mensual declarada...

Importe de los alquileres del 2º por ciento para fallidos (Art.º 16 de las Instrucciones)...

COEFICIENTE tipo para la derrama, 2º trimestre de 1938. — III Año Triunfal. El Presidente de la Cámara,

CERVANTES

La UFA, maestra en el difícil arte de adaptar al cinematógrafo populares adaptaciones musicales...

GUERRA DE VALSES se proyecta hoy únicamente. En el mismo programa se estruá el número 4 de cada día más interesante

NOTICARIO ESPAÑOL

Editado por el Departamento Nacional de Cinematografía, en cuyo sumario figura:

Ofrenda al Apóstol Santia go. GUERRA EN LEVANTE. TOMA DE NULES Y BURRIANA por sorprendentes escenas. La fiesta del Corpus en Segovia. Escenas auténticas de un comillón de dirigentes internacionales en la zona roja.

TERESANTES NOTICIAS DE MARCHAS entre las que destacan: Los poblados marroquíes reciben apoteósicamente al general Millán Astray y a S. E. el Alto Comisario. Los cuatro notables ofrecen un té al señor Feigebler y demás autoridades.

Mañana Warner Baxter y Lu pe Vélez en EL PROFUGO, de Cecil B. de Mille.

NEGOCIACIONES PARA LA EVOLUCION DE DANZIN A ALEMANIA

Londres, 3. — Según comulca el corresponsal en Berlín del "Sandy Times" entre Alemania y Polonia se han entablado negociaciones para devolver Danzín al Reich.

Se dice que se estudiarían ahora los detalles de la rehabilitación y que Danzín con un Hitlerland pasaría a Alemania y además se acordaría un cambio de población.

Faltan todavía detalles técnicos por lo que aún se tardará algo en publicarse el documento. El mismo corresponsal dice que en Munich se ha estudiado también la devolución de Memmer a Alemania.

LOS SOBERANOS INGLESES NO SALDRAN DE LONDRES. Londres, 3. — Los reyes de Inglaterra no retornarán todavía a Escocia...

No se sabe si tal decisión se debe al estado de salud de la reina María.

Lea V. El Faro

Doctora Antonia Castillo Especialista en partos y enfermedades de la mujer. Consultas de 10 a 12 y de 4 a 6

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte JOYERIA "LA ESMERALDA"

Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Doctor P. González-Haba GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3. Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA. LA CONSTRUCTORA ESPAÑOLA DE MANUEL VILLALOBOS

Recetas caseras no! Cuando estoy resfriado o padezco de dolores de cabeza... Instantina alivia al instante